

Sarroux-Saint Julien

Le loto finance les sorties scolaires



Dimanche 12 mars, de très nombreux joueurs sont venus tenter leur chance au loto des écoliers de Sarroux-Saint Julien. © Droits réservés

Sarroux-Saint Julien. Financement des sorties scolaires et achat de matériel.

Le loto des écoliers a fait carton plein ! . École . Récemment, la salle omnisports était copieusement garnie à l'occasion du loto fort bien doté qu'organisait l'association des écoliers de Sarroux-Saint Julien et le personnel enseignant. À l'entracte, les nombreux participants pouvaient notamment déguster les pâtisseries préparées par les parents d'élèves. Les bénéfices enregistrés lors de cette manifestation permettront le financement des sorties scolaires ainsi que l'achat de matériel pédagogique.